

POLÍTICA DEL SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRADO DE COMPLIANCE, CALIDAD, MEDIO AMBIENTE Y SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO, DE WÜRTH ESPAÑA S.A.

WÜRTH ESPAÑA trabaja con un Sistema de Gestión Integrado de Compliance, Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo, asumiendo los requisitos establecidos en las normas ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018 y UNE-ISO 19600. En consecuencia WÜRTH ESPAÑA se compromete en la mejora continua del sistema integrado de gestión, su desempeño ambiental y de la Seguridad y Salud en el Trabajo en una gestión integrada de todas sus actividades, e integra la cultura de respeto al cumplimiento de las obligaciones y el respeto a los derechos de terceros.

WÜRTH ESPAÑA se compromete, a través de ésta Política, al establecimiento de una cultura de cumplimiento y respeto a la ley y a ofrecer productos y servicios con las características de Calidad establecidas y de acuerdo con las normas que nos apliquen, así como a la concienciación de los impactos que nuestras actividades, productos y servicios pudieran afectar al Medio Ambiente.

Todas las actividades realizadas por WÜRTH ESPAÑA se llevan a cabo en cumplimiento de la ley, los reglamentos, normas oficiales, requisitos legales y otros requisitos que podamos concretar, actuando con ética e integridad y manteniendo el compromiso con la Seguridad y Salud en el Trabajo, proporcionando condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionadas con el trabajo, eliminando los peligros y reduciendo los riesgos para la Seguridad y Salud en el Trabajo.

El trato amable a nuestros clientes se fomenta gracias a una cultura empresarial ética y aplicada a la evolución continua y a la motivación de los colaboradores.

La Dirección se compromete a definir objetivos sujetos a control permanente, así como a favorecer la consulta y participación de los trabajadores de forma directa o a través de sus representantes.

Estos objetivos están orientados a la política empresarial de WÜRTH ESPAÑA.

WÜRTH ESPAÑA considera que es responsabilidad de todos el garantizar el respeto a la ley y la Calidad de nuestros productos y servicios, velar y colaborar en el cumplimiento de las obligaciones exigibles a la empresa, evitar o minimizar los impactos que nuestras actividades provoquen en el Medio Ambiente y mantener un nivel de Seguridad y Salud en el Trabajo excelente.

WÜRTH ESPAÑA es consciente de los problemas de la contaminación que existen actualmente en nuestro planeta. Es por ello, que dentro del ejercicio de nuestras actividades, estamos comprometidos con la protección del medio ambiente y prevención de la contaminación.

La Política del Sistema Integrado de Gestión de WÜRTH ESPAÑA se estructura del siguiente modo:

- Cumplir con las obligaciones legales, compromisos y el respeto a los derechos de terceros.
- Mantener un nivel de Calidad de nuestros productos y servicios excelentes.
- Prevenir y minimizar nuestros impactos al Medio Ambiente.
- Prevenir y garantizar las diferentes disciplinas de Seguridad en el Trabajo, Higiene Industrial, Vigilancia de la Salud, Ergonomía y Psicología Laboral.
- Proporcionar a todo el personal la formación, información y concienciación que les permita cumplir con sus responsabilidades desde los vectores de Compliance, Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo, contribuyendo positivamente a la prevención.

Palau-solità i Plegamans, 5 de septiembre de 2018.



Ignacio Roger
Dir. General Portavoz



Begoña López
Dir. General Operaciones



Eusebi Cima
Dir. General Ventas



Alberto Arenas
Dir. General Ventas Internas



Raúl Fresneda
Dir. General Marketing